

**Assemblée générale**

Distr. générale  
1er octobre 2001  
Français  
Original: anglais

**Cinquante-sixième session**

Point 166 de l'ordre du jour

**Mesures visant à éliminer le terrorisme international****Lettre datée du 1er octobre 2001, adressée au Secrétaire général  
par le Représentant permanent de l'Arabie saoudite  
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

J'ai l'honneur de vous informer que le Royaume d'Arabie saoudite a rompu ses relations diplomatiques avec le gouvernement des Taliban et qu'il a publié la déclaration suivante :

Le Royaume d'Arabie saoudite a fait tout ce qui était en son pouvoir pour appuyer le peuple afghan frère pendant son héroïque guerre sainte pour l'indépendance, qui a valu à l'Afghanistan une place particulière dans le coeur de ceux qui défendent le droit à la liberté et à l'indépendance de tous les peuples partout dans le monde. Dieu leur a finalement donné la victoire, et l'Afghanistan a retrouvé son indépendance. L'Arabie saoudite estime à présent regrettable que le gouvernement des Taliban ait utilisé la position particulière de l'Afghanistan non pas pour développer des liens de fraternité, pour bâtir et reconstruire ou pour promouvoir les nobles idéaux que représente l'Islam, mais pour offrir son territoire comme centre d'attraction, d'entraînement et de déploiement des nombreux dupes de toutes les nationalités, en particulier des nationaux du Royaume d'Arabie saoudite, pour commettre des actes criminels se trouvant en violation de toutes les lois et de toutes les croyances. Ce gouvernement persiste aussi à refuser de remettre ces criminels à la justice. Malgré tout ce qui est arrivé, le gouvernement des Taliban continue d'utiliser son territoire pour abriter, armer et encourager ces criminels et leur permet ainsi de mener des opérations terroristes qui font régner la peur parmi des citoyens pacifiques et innocents et répandent la crainte et la destruction dans le monde. Cette attitude nuit à l'Islam et ternit la réputation des musulmans dans le monde.

Le gouvernement des Taliban n'a fait aucun cas des contacts ou des efforts déployés par le Royaume d'Arabie saoudite pour le convaincre de cesser d'abriter des criminels et des terroristes, de leur offrir entraînement et encouragement, et de leur donner abri et refuge sur son territoire. Il n'a répondu à aucun des efforts menés à cet égard, les plus récents étant les contacts établis avec lui par Son Excellence le Président Pervez Musharraf du Pakistan. Le gouvernement du Royaume d'Arabie saoudite annonce par conséquent la rup-



ture de toutes ses relations avec le gouvernement des Taliban. En faisant cette déclaration, il affirme qu'il continuera d'appuyer le peuple afghan et de soutenir tous les efforts visant à assurer la sécurité, la stabilité et la paix dans ce pays.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 166 de l'ordre du jour.

L'Ambassadeur,  
Représentant permanent  
(*Signé*) Fawzi Bin Abdul Majeed **Shobokshi**

---